



ぱんだ通信 No.2



★元気いっぱい遊んでいるよ!★

R6.5.

すっかりぱんだ組での生活に慣れた子どもたち。毎日、保育者や友だちと様々な遊びを楽しんでいます！心地よい気候の中で、散歩や園庭遊びをして自然に触れたり、思いきり身体を動かしたりする時間を大切にしています。今回はお散歩中の、ニコニコな子どもたちの姿をご紹介します！

誘導ロープにつかまって、
上手に歩いています！



花びらを見つけて
ふーっと息を吹きかけると、..



とんだ!と大喜び♡



葉っぱを触りたい!
一生懸命背伸び
ちょっと触れて喜びの顔♡

みてー!
きれいでしょ?



散歩ならではの驚きや発見が
たくさん!
そんな子どもたちの心の動きに
気づき、一緒に感動し、楽しみたい
と思っています。そして、新しいこ
とにどんどんチャレンジしていく中
で、いろんな“楽しい”を見つけて
いって欲しいなと思っています。



松の葉っぱで
お掃除お掃除♪

走るの大好き!
まてまてー!!



虫探しにも夢中☆



ダンゴムシ
ここだよー!



☆ 外で思いきり遊ぶと洋服が土や泥で汚れ、ビニール袋に入れて持ち帰ることが増えてきます。かばんの中に毎日、記名のあるビニール袋を1枚入れてお持ち下さい。※都度補充ではなく、複数枚入りの袋を引き出しの中に入れて保管も可能です。その際は、箱や外袋に名前を記入し、お持ちください。